

Hier, le 17 octobre 2022 de 10h--->18h = 24,760 km avec un dénivelé de 1180.

C'était hier pour la Dordogne de Villages en Barrages : La Thébaïde, Château de Miremont, Nauzenac et remontée longue et casse-pattes jusqu'à Chalvignac.

Aujourd'hui encore plus dure :

Chalvignac----Auriac = plus de montées que de descentes (blagues)



Hier, Chalvignac---->Pont du Chambon = 28 KM - 1700M de dénivelé et la veille (lundi) Arches---->Chalvignac : 24 KM et 1165M de dénivelé. Dure-dure en ce qui me concerne.

Et dire que d'autres membres de l'association - dont le Près (J.M.) et le vice Près(J.C.) - avaient pris, quelques jours avant, le départ au Pont d'Arpiat (queue du barrage de Bort-les-Orgues), pour rallier Argentat demain (240 KM rive gauche ?). Chapeau bas à tous ces bénévoles qui œuvrent uniquement pour cet(te) idéal(e) vallée de la Dordogne et, par la-même, pour le bien de cette communauté qui la borde. Le tourisme est un facteur économique que d'aucun commence à prendre au sérieux, mais la chose ne fut pas facile. Aujourd'hui encore, les conventions que l'on doit faire signer aux propriétaires - de perdus sentiers boisés dont ils ignorent parfois leur titre de propriété - demandent souplesse et pédagogie...



